Der Landkreis lebt Europa

Teil 28: Luxemburg









Habt ihr Luxemburg schonmal besucht?

#EuropaKreisBB reist heute nach Luxemburg. Luxemburg ist europaweiter Vorreiter bei der Verkehrswende. Das Konzept beinhaltet unter anderem einen kostenlosen ÖPNV, den Ausbau von Park-and-Ride und Pendlerspuren für Autos mit mehreren Insassen. Auch der Landkreis Böblingen arbeitet an einer nachhaltigen Verkehrsinfrastruktur. Im letzten Jahr fand dazu eine Online-Bürgerbeteiligung statt: bit.ly/3vQx28T

In Luxemburg wird der Geburtstag des Großherzogs gefeiert. Wegen des besseren Wetters wurde dieser Nationalfeiertag auf den heutigen 23. Juni gelegt Bereits am Vortag beginnen die Feierlichkeiten mit der Wachablösung am Palast, es folgen ein Fackelzug und ein Feuerwerk. Darauf folgen üblicherweise Volksfeste und Konzerte sowie eine Militärparade in Luxemburg-Stadt.

Und ihr? Habt ihr schon einmal Luxemburg besucht?